

### **Dollars Can Buy Statistics: United Way East Ontario**

The following are some examples of the work United Way and partners can accomplish with donor support.

- \$145 can provide a child with year-round access to a homework club after school
- \$385 can give a senior access to a day program that keeps them healthy and socially connected
- \$450 can provide one person with dedicated counselling support to help them address their mental health challenges
- \$589 can give 100 people in crisis access to immediate supports
- \$766 can help ensure a vulnerable student has the support they need to graduate high school
- \$1,292 can help a young person experiencing homelessness receive supports to live independently

### **Statistiques des dons à l'œuvre : Centraide de l'Est de l'Ontario**

Vous trouverez ci-dessous certains exemples du travail que Centraide et ses partenaires peuvent réaliser grâce à votre soutien :

- La somme de 145 \$ permet à un enfant de participer aux clubs d'aide aux devoirs après l'école pendant un an.
- La somme de 385 \$ permet à une personne âgée de participer à un programme de jour qui lui permet d'être en santé et de tisser des liens avec la société.
- La somme de 450 \$ permet à une personne souffrant de problèmes de santé mentale de tirer parti du counseling dont elle a besoin.
- La somme de 589 \$ permet à 100 personnes en situation de crise d'obtenir immédiatement du soutien.
- La somme de 766 \$ permet à un étudiant vulnérable d'obtenir l'aide dont il a besoin pour obtenir son diplôme d'études secondaires.
- La somme de 1 292 \$ permet à un jeune itinérant de recevoir l'aide dont il a besoin pour vivre de façon autonome.